
平成30年10月　第13回南部町教育委員会　議事録

開催日時 平成30年10月24日（水）

午後1時30分～午後4時17分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎　会議室

出席者 永江教育長・井上委員・板委員・瀬田委員・畠委員

説明員 板持教育次長、安達総務・学校教育課長

書記 水嶋課長補佐

欠席委員 なし

【開会　午後1時30分】

【２．あいさつ】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件の決定】

５.議事Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

次長 議案第38号「南部町立図書館運営協議会委員の任命」について

　議案Ｐ６の説明

教育長 議案第38号「南部町立図書館運営協議会委員の任命」について、異議はないか。

全委員 異議なし。

教育長 議案第38号「南部町立図書館運営協議会委員の任命」について、承認とする。

【６．専決処分Ⅰ　なし】

【７・専決処分Ⅱ　なし】

【８．報告Ⅰ】

次長 ①月例報告

　行事日程表の説明

　別添、教育委員会事務局及び小中学校行事日程表のとおり

課長 ②事務局関係

○「第１１回南部町教育の集い」について

　別添資料Ｐ１－５のとおり

○各種大会結果について

　別添資料Ｐ６－１１のとおり

次長 ④人権・社会教育課関係

○ミカエル・人権バスツアーについて

　別添資料Ｐ１２－１３のとおり

【１．互礼・開会】
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○南部町青年議会事業について

　別添資料Ｐ１４－１９のとおり

委員 青年議員はどのように選ばれたか。

次長 自分からの立候補である。

委員 緑水湖マラソンで高校生サークルに運営に関わってもらった。実行委員は若い力に

とても感謝していた。外部からは、子どもが運営に関わっていて素晴らしいとほめて

教育長 複合施設の進捗状況について説明してほしい。

次長 設計業者が決定し、現在作業が進められている。１１月の中頃には、検討委員会に図面が

示される。決まりしだい、おおまかな図面を教育委員会で提示したい。

教育長 １１月３日からの漢字展について（チラシ配布）

次長 子どもと、その保護者に募集した漢字一文字、合計２１４点も同時に展示する予定である。

【１０．協議Ⅰ】

１）委員提案（報告なし）

課長 ２）事務局提案

①入学時に必要な学用品について

　別添資料Ｐ２０－２４

②全国学力・学習状況調査結果から見る子どもたちの課題について

　別添資料Ｐ２５

③小学校６年生対象の県外研修について

④平成３０年度市町村教育委員研究協議会（第２ブロック）日程について

　別添資料Ｐ２６－２８

⑤教育月間中の園計画訪問について

　別添資料Ｐ２９

１１月は、１１月２７日（火）午前に行う。

①入学時に必要な学用品について

委員 ランドセルを買ってやりたいという人もいると思う。自分の子どもには、指定かどうか

わからず、ランドセルを買ってしまった。

例えば、会見小の粘土。指定でなければ１００円均一のお店で買ってくるような保護者が

いるのではないか。きちんとした教育用品を持たせたい。同じものを揃えた方が良い

のではないか。保護者も困るのではないか。

委員 今年度からランドナップの大きさが選べるようになり、保護者に好評のようである。

委員 基本的に一覧表にあるものは買うという考えではないのか。

委員 うちは、指定ではなかったのでランドセルにした。指定にしてもらった方が安くてよいとの

考えもある。

教育長 今でた考えをもとに、論点を整理し議論をしていきたい。

町内業者（店）への配慮や学校間の差の問題、子育て支援の観点等を整理して議論し

方向性を定めたい。

いただいた。子どもにとっては生の体験となっている。将来に生かされるものと思う。
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②全国学力・学習状況調査結果から見る子どもたちの課題について

教育長 地域の行事に参加から一歩ふみこむと学びがある。

委員 地域の行事に参加しても、それが夢や希望につながっていないということである。

何か他のしかけが必要なのではないか。家での勉強については、塾に行っていれば

学校や家での勉強はどうでもよいとの誤った考えはないだろうか。

教育長 一度立ち止まり、目指す子ども像にむけ、子ども達にしっかりとした学びが提供できている

かどうか点検しなければならない。「まち未来科」「まち未来会議」をどう学んでいるか

についても点検しなければならない。

今月末はＣＳ会長とも議論したいと考えている。

③小学校６年生対象の県外研修について

教育長 小学校６年生対象の県外研修については、小学生も青年団も中学生、高校生のように

町からとびださせてやりたいと思っている。発達段階、学びの段階に合わせて考えたい。

委員 目標をもたなければならない。目標をもって学ことが大事である。

【１１．協議Ⅱなし】

【１２．今後の主な予定】

　会議案Ｐ４のとおり

【１３．次回教育委員会開催日について】

11月２９日（木）午後１時３０分～

【１４．互礼・閉会】

　午後４時１７分
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